



## Communiqué de presse

### Romande Energie engage son responsable de la communication

---

**Désireuse de renforcer sa communication d'entreprise dans une période d'importants bouleversements dans le paysage électrique suisse et européen, la Direction générale de Romande Energie a pris la décision de créer un poste de responsable de la communication interne et externe. Pour occuper ce poste important, elle annonce l'engagement de Daniel Herrera, professionnel de la communication bien connu en Suisse romande.**

Directement rattaché au Directeur général, Pierre-Alain Urech, Daniel Herrera aura pour mission de renforcer et développer l'image de Romande Energie, en soutien des objectifs stratégiques et opérationnels du Groupe. Il assumera également le rôle de porte-parole. Daniel Herrera entrera en fonction le 1<sup>er</sup> novembre 2005.

#### Note à la rédaction

*Né en 1964, Daniel Herrera, est titulaire d'une licence en droit, mention bilingue, obtenue à l'Université de Fribourg. Il a ensuite été responsable des relations publiques et porte-parole de Nestlé Suisse, avant de devenir directeur de la communication et porte-parole de la Banque Cantonale Vaudoise (2001-2004). Par la suite, il a assumé le poste de Directeur de la communication de la 32<sup>e</sup> America's Cup, à Valence (Espagne), qu'il quitte aujourd'hui pour des raisons familiales. Daniel Herrera est marié et père de trois enfants.*

#### Contact :

Pierre-Alain URECH, Directeur général  
Tél. : 021 / 802 97 00  
Courriel : [urechp@romande-energie.ch](mailto:urechp@romande-energie.ch)

Morges, le 3 octobre 2005